

Zapallar refuerza prevención de incendios forestales con aplicación de líquido retardante

Su permanencia prolongada sobre la vegetación lo transforma en una efectiva herramienta para minimizar la acción del fuego

ZAPALLAR.- En el marco de una campaña preventiva contra incendios forestales, el municipio de Zapallar, en colaboración con Bomberos, implementó la aplicación de líquido retardante en puntos estratégicos de la comuna.

La iniciativa, liderada por el alcalde Gustavo Alessandri y aplicada en las rutas E-462 y F-30-E, forma parte del plan municipal para proteger el patrimonio natural y garantizar la seguridad de los vecinos.

Cabe destacar que el líquido retardante inhibe el efecto de las llamas en combustibles vegetales y, además, reduce de manera importante la velocidad de propagación de las mismas.

Por ende, su permanencia prolongada sobre la vegetación lo transforma en una efectiva herramienta para minimizar la acción del fuego, ya que incluso puede eliminar la combustión en vegetación liviana.

Claudio Figueroa, comandante de Bomberos de Zapallar, hizo un llamado a "evitar fogatas, mantener los entornos limpios y reportar situaciones sospechosas al 1408. Y también no usar herramientas que puedan causar chispas".



Funcionarios municipales y de Bomberos se han coordinado para desarrollar estas labores.